

El desafío de ser hombre

En este mundo de indiferencia en que vivimos que desvanece todas las cosas hasta hacerlas insignificantes y cotidianas, merece destacarse la obra de este joven poeta torturado por las grandes cuestiones que aquejan a todo hombre que acepta el desafío de ser hombre y no un simple robot.

Tratándose de un joven poeta es sorprendente la pureza de su lenguaje. No encontramos aquí metáforas fáciles, licencias añejas, retórica. Los poemas respiran humanidad y simplicidad. Y éste es precisamente su gran valor. Pongamos un botón de muestra.

MEDINA CARDENAS Francisco.
Sol invisible. Edit. del Pacífico,
Santiago, 1974. 48 págs.

MENSAJE. N° 229 H. L. A.
Diciembre 1870. SANTO

El desafío de ser hombre [artículo] H.L.A.

Libros y documentos

AUTORÍA

H.L.A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El desafío de ser hombre [artículo] H.L.A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)